

El Peruano

5-4-92

PNP verificará qué piezas fueron sustraídas de Museo

► A pocas horas para conocerse a los autores del robo del manto de Paracas, la División de Robos de la Policía Nacional iniciará este lunes un operativo para verificar las piezas arqueológicas sustraídas del Museo de la Nación, lo que tendría relación con la mencionada reliquia histórica, informaron ayer fuentes policiales.

Los operativos que realizará la citada división policial, conjuntamente con la 35 Fiscalía, no sólo compenderá el Museo de la Nación, sino también otros museos que tienen en su poder piezas arqueológicas que son consideradas patrimonio nacional.

Mientras tanto, la División de Robos de la Policía Nacional continúa con las pesquisas para determinar a los dos presuntos autores del robo del manto de Paracas, sustraído del Museo Arqueológico de Pueblo Libre.

Por lo pronto se han determinado que fueron, siete las personas comprometidas en el caso del robo de dicha reliquia histórica, cuya investigación está por concluir.

Entre los sospechosos figuran dos ex funcionarios de nacionalidad extranjera. Uno de ellos, el director del Museo de Pueblo Libre, Emilio Rosas Lanoire, prestó el viernes último su instructiva ante el jefe de la División de Robos, mientras que el segundo lo hará la próxima semana.

Los otros cinco empleados del Museo Arqueológico implicados en el robo del manto de Paracas, aún continúan laborando en dicho museo, hasta concluir con las investigaciones.

El Peruano 5-4-92

